
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 590/2022

Requer informações acerca da falta 

de material na sala de gesso.  

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi questionado pelo 

assunto;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. É de conhecimento da Secretaria Municipal de Saúde a 

falta de materiais na sala de gesso? (Tais como: malha 

tubolar, gesso de 10 centímetros e 15 centímetros, entre 

outros materias).

2. Outras informações que julgarem necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de julho de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-
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